

Guide suprême : "L'objectif de la fabrication d'armes est uniquement la défense du pays" - 22 /Jun/ 2011

Le commandant en chef des Forces armées iraniennes, l'Ayatollah Khamenei, a visité mercredi, durant six heures et demie, l'exposition consacrée aux acquis du Jihad scientifique et des Forces armées, chargées d'assumer et de défendre la souveraineté de la République Islamique d'Iran.

Plus de 300 réalisations scientifiques et technologiques, et des équipements de Défense, ont été présentés à cette exposition avec des armements couvrant l'espace et les profondeurs océaniques, produits par les Gardiens de la Révolution, les Forces de police et le ministère de la Défense.

L'exposition présentait en particulier, les acquis et les productions dans le domaine spatial, des équipement maritimes, des systèmes de défense aérienne, des avions, des hélicoptères, des avions sans pilote, des navires, des sous-marins perfectionnés, des radars à deux et trois dimensions, des systèmes de communication sécurisée, des équipements utilisés lors des attaques des systèmes électroniques, des systèmes utilisés dans les cyber-guerres, différents modèles de prototypes avancés, des réalisations en matière de médecine militaire et d'autres réalisations scientifiques et technologiques. Un stand de l'exposition était également consacré aux satellites et aux lanceurs de satellites.

Le commandant en chef des Forces armées de la République islamique d'Iran a insisté lors de cette visite, sur le potentiel et les progrès réalisés par les Forces armées, en particulier dans la conception et la construction de véhicules offensifs légers, de blindés légers multifonctionnels, d'une nouvelle génération de chars appelés «Zolfaqar», et la construction de missiles sol-air et sol-sol.

Dans son discours prononcé après la visite de l'exposition, l'Ayatollah Khamenei a avant tout, rendu hommage aux organisateurs de l'exposition et a insisté sur la recherche qui est "la base de la production de nouveaux produits". «Les centres de recherche des Forces armées doivent poursuivre leur marche en avant à un rythme plus accéléré, plus approfondi et plus fort», a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Le Leader de la Révolution a précisé que les nombreux centres de recherche, dans différentes organisations et secteurs des Forces armées, avaient été très utiles et que les travaux de ces centres devaient se compléter pour empêcher des pertes de richesses humaines et matérielles.

Le Commandant en chef des Forces armées iraniennes a déclaré : «Les centres de recherche ne doivent pas se concentrer uniquement sur la production mais améliorer aussi leur niveau scientifique et technologique.»

Il a souligné la nécessité de soutenir les chercheurs et de renforcer les centres de recherche des Forces armées, ajoutant que les centres de recherche devaient coopérer au niveau scientifique, avec les universités.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que la République islamique d'Iran cherchait à travers la fabrication d'armes, à assurer la défense du pays, et a souligné que le principal objectif de la production d'armes en Iran était de pouvoir lutter contre les ennemis transgresseurs, alors qu'en Occident, l'objectif de la fabrication d'armes était commercial et qu'elle servait à remplir les caisses des détenteurs de grandes firmes et de compagnies d'armement.

Le Commandant en chef des forces armées a conclu : "Grâce à la volonté et les efforts des Forces armées iraniennes, les sanctions (contre l'Iran) seront vaines et même au détriment des ennemis du peuple iranien".